

# *La Russie rejette l'ingérence des États-Unis au Venezuela*

---



Moscou, 10 avril (RHC)- La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères Maria Zakharova a réaffirmé que les problèmes existant au Venezuela doivent être résolus de façon pacifique par la population et que les solutions ne peuvent pas être imposées depuis l'étranger.

Maria Zakharova a indiqué que la meilleure façon de le faire est à travers le dialogue entre des acteurs politiques du pays. Elle a souligné que des facteurs externes ne devraient pas intervenir dans ce processus.

La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères a ajouté que le Venezuela ne restera pas seul au milieu de la pandémie du nouveau coronavirus car d'autres pays comme Cuba et la Chine l'aident à combattre ce fléau.

La fonctionnaire a relevé que le gouvernement russe a envoyé de l'aide technique à Caracas dans le cadre de la coopération bilatérale existant entre les deux pays pour poursuivre la lutte contre la propagation du Covid-19.



**Radio Habana Cuba**